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Verbale n. 6 del 16.5.2023  

dell’Organismo Indipendente di Valutazione (O.I.V.)  

dell’Asl VCO 

 

 

L’incontro odierno è stato convocato, alle ore 14, presso la sede dell’Asl VCO, ad Omegna, 3° piano 

palazzo Beltrami, Via Mazzini 117, per proseguire nella valutazione in merito al raggiungimento 

degli obiettivi assegnati dal Direttore Generale ai Direttori di Struttura per l’anno 2022.  

 

Risultano presenti alla seduta i componenti dell’OIV: 

Dr. Maurizio Provera (Presidente)  

Dr.ssa Patrizia Spadone (componente)  

Dr.ssa Patrizia Marta (componente) 

 

Assenti 

/ 

 

La funzione di segreteria è ricompresa nell’ambito delle funzioni attribuite alla Sos Organi, 

Organismi Collegiali, Supporto Strategico.   

 

Il Presidente ed i Componenti OIV proseguono nella valutazione degli obiettivi riferiti all’anno 

2022. 

 

Per quanto attiene la sezione 3 della scheda obiettivi 2022 riferita al governo clinico, qualità, 

appropriatezza, richio clinico, in particolare all’obiettivo relativo al “Mantenimento dei requisiti 

previsti dal manuale per l’accreditamento istituzionale ed al programma regionale rischio clinico”, 

la Dr.ssa Domenica Fiore è stata incaricata dalla Direzione Generale, in considerazione del 

pensionamento del Responsabile dell’Area “Governo clinico-qualità-appropriatezza-rischio 

clinico”,  di verificare il grado di raggiungimento degli obiettivi assegnti alle varie strutture 

aziendali sulla base della documentazione pervenuta dai Direttori delle strutture. La Drssa Fiore, 

nel corso della seduta dell’OIV del 29.3.2023, ha illustrato la situazione in merito agli obiettivi 

assegnati a ciascun Direttore, riservandosi di effettuare alcuni approfondimenti come richiesto dal 

Presidente OIV.   
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Nella seduta odierna la Dr.ssa Fiore effettua un ulteriore confronto con il Presidente ed i 

componenti OIV in merito agli obiettivi assegnati alle diverse strutture proponendo una 

valutazione in merito al raggiungimento degli obiettivi 2022 che viene condivisa, all’unanimità, dal 

Presidente e dai Componenti OIV. La Dr.ssa Fiore esprime una valutazione positiva anche per 

quanto attiene gli obiettivi assegnati alla Dr.ssa Bianchi Margherita, preso atto della relazione 

presentata dalla Dr.ssa Bianchi.    

Si elencano le strutture che, come relazionato dalla Dr.ssa Fiore, hanno raggiunto parzialmente gli 

obiettivi evidenziando che la documentazione rispetto al parziale raggiungimento è conservata 

presso la segreteria OIV: 

 

- Endoscopia digestiva                             (- 1 punto)  

- Distretto                                                  (- 1 punto) 

- DSO                                                           (- 2 punti)  

- Malattie Infettive e tropicali                (- 1 punto) 

- Medicina interna domodossola           (- 5 punti)  

- Medicina interna verbania                   (- 1 punto)  

- MCU                                                         (- 1 punto) 

- Oculistica                                                 (- 2 punti)  

- Ortopedia domodossola                        (- 2 punti) 

- Ortopedia verbania                                (- 3 punti)  

- Ostetricia ginecologia                             (- 1,5 punti)  

- ORL                                                            (- 4 punti) 

- Servizio Salute Mentale territoriale     (-1 punto)  

- SPDC                                                          (- 3 punti) 

- Urologia                                                     (-2 punti)  

- Medico Competente                               (- 2 punti).  

 

Si intende che tutte le strutture non richiamate hanno raggiunto pienamente gli obiettivi.   

 

Per quanto attiene l’obiettivo inserito nella sezione 2 “Azioni strategiche aziendali” di oggetto 

“Rispetto dei contenuti e della tempistica di invio dei flussi informativi regionali  e/o nazionali di 

competenza” il Responsabile della Sos Organi, Organismi, controllo Strategico, Dr.ssa Giuseppina 

Primatesta, comunica di aver verificato, attraverso la procedura di protocollo, che non sono state 

evidenziate criticità rispetto ai flussi di competenza delle diverse strutture aziendali nè a livello 

regionale nè ministeriale. Inoltre la Dr.ssa Primatesta riferisce che, per gli altri obiettivi ricompresi 

nella sezione “Azioni strategiche aziendali”, afferenti all’ambito amministrativo e sanitario, non 

evidenziati in modo esplicito nei verbali, non si evidenziano criticità, sentito anche la Direzione 

Generale.      

Il Presidente ed i Componenti O.I.V. prendono atto di quanto segnalato e considerano gli obiettivi 

raggiunti per tutte le strutture alle quali sono stati assegnati.  

 

La seduta si conclude alle ore  18,45.   
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Letto, confermato e sottoscritto.  

 

 

 

 

I Componenti O.I.V. 

 

Presidente Dr. Maurizio Provera 

 

Firmato in originale 

 

 

Segretario Verbalizzante 

 

 

Dr.ssa Giuseppina Primatesta  

 

Firmato in originale 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


